

Site Internet di Baruppu Parodo dan Pulu-Pulu Kabupaten Toraja Utara, Sudah On Air

SULSEL INDONESIA SATU - TORAJAUTARA.SELARASNEWS.COM

Aug 28, 2022 - 09:41



Wabup Toraja Utara, Frederik Viktor Palimbong saat Menerima Perwakilan PT Smartfren Tbk pada hari Jumat (26/8/2022)

TORAJA UTARA - Wakil Bupati Toraja Utara Frederik Viktor Palimbong,, menerima Delgus Tandi Liling, PIC CME Engineer Regional Sulawesi Kalimantan sebagai perwakilan PT. Smartfren, Tbk, Minggu (28/8/2022).

Perwakilan PT Smartfren Tbk, tersebut diterima langsung di ruang kerjanya pada

Jumat (26/8) siang, yang didampingi perwakilan dari Dinas Kominfo kabupaten Toraja Utara.

Kehadiran PT Smartfren Tbk ini sebagai tindak lanjut program Kementerian Kominfo dalam perluasan akses dan peningkatan infrastruktur digital melalui penyelenggaraan jaringan bergerak seluler di desa/kelurahan yang teridentifikasi belum terlayani oleh sinyal internet pital lebar berbasis teknologi 4G/LTE dan Upaya Pemerintah menuntaskan Blankspot sinyal 4G/LTE di tingkat desa/kelurahan

Juga kehadiran PT Smartfren Tbk, ini dalam rangka menyampaikan kepada pemerintah Kabupaten Toraja Utara bahwa pelaksanaan pembangunan Menara telekomunikasi di Pulu Pulu Buntupepasan, Baruppu Parodo dan Baruppu Utara telah selesai dan sudah on air.

Melalui kesempatannya saat diterima, Wakil Bupati, selaku urusan PT Smartfren Tbk, Delgus Tandi Liling, menyampaikan ucapan terimakasih kepada Pemerintah Daerah Toraja Utara yang telah men-support penuh dalam pembangunan tower di lembang Pulu-pulu, Baruppu Utara, Baruppu Parodo.

"Tak luput kami mengucapkan terimakasih kepada Dinas kominfo-SP Toraja Utara yang selalu mendampingi kami mulai dari survey, sitac hingga site bisa on air, dan juga kepada pemerintah lembang yang telah menyambut kami dengan baik sehingga proses pembangunannya dapat berjalan dengan baik. Untuk site Baruppu Parodo dan juga Pulu-Pulu yang sudah on air pertanggal 21 Agustus 2022 dan untuk Baruppu Utara sementara on going stability semoga dalam waktu dekat akan segera on air", ucap Delgus Tandi Liling.

Untuk itu Delgus Tandi Liling berharap dengan adanya BTS ini bisa membantu masyarakat dan juga bisa bermanfaat dalam mengakses jaringan internet serta juga jaringan selular.

Menurut Delgus Tandi Liling, jika ada 131 Desa Blankspot yang menjadi target di wilayah Sulawesi Selatan pada tahun 2022 dan dari jumlah target tersebut untuk wilayah Toraja Utara, ada 7 Desa yaitu Baruppu Parodo, Baruppu Utara, Pulu Pulu, Ranteuma, Talimbangan, Sa'dan Pesondongan, dan Sa'dan Ulusalu.

Di kesempatan yang sama, Wabup Toraja Utara, juga mengucapkan terima kasih kepada PT. Smartfren dan kepada Kementerian Kominfo.

"Dengan adanya program tersebut, kami berharap agar wilayah Toraja Utara mendapatkan penambahan menara/ jaringan telekomunikasi lebih meningkat lagi tahun depan dibanding tahun sebelumnya", ucap Frederik Viktor Palimbong.

Wabup Toraja Utara juga menyampaikan langsung kepada perwakilan PT Smartfren Tbk, agar wilayah Panga', sebagai pusat perkantoran dan akan menjadi lokasi markas besar Polres Toraja Utara, bisa menjadi prioritas untuk penambahan pembangunan jaringan akses internet berbasis 4G/LTE.

(Widian)